

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 07 septembre 2017

### **Elisabeth Crépon, directrice de l'ENSTA ParisTech, assure la présidence par intérim de ParisTech**

**Elisabeth Crépon, vice-présidente de ParisTech, au côté de Christian Lerminiaux, directeur de Chimie ParisTech, assure la présidence par intérim, en remplacement d'Armel de La Bourdonnaye dont le mandat à l'École des Ponts ParisTech a pris fin en août. Le comité de fondateurs de ParisTech, constitué des directeurs des 10 écoles membres, nommera officiellement le nouveau président de ParisTech avant la fin de l'année.**

La gouvernance de ParisTech permet, aux 10 écoles du réseau, de coordonner et d'animer une réflexion commune et de construire des projets, qui ont vocation à être mis en œuvre par ces écoles.

Le Bureau est assisté de 4 commissions confiées chacune à un directeur de l'une des 10 écoles et dont la partie opérationnelle est prise en charge par des délégués.

#### **Les axes principaux des actions mises en œuvre par ParisTech couvrent :**

- la pédagogie pour la formation d'ingénieur
- le travail sur l'offre de formation
- l'ouverture internationale
- les projets d'enseignement supérieur et de recherche pour répondre aux besoins structurants des entreprises
- le renforcement de l'ouverture sociale.

**Contact presse ParisTech** : Isabelle de Ligniville - [ideligniville@gmail.com](mailto:ideligniville@gmail.com)